
20:53 - Sie sind nun in #Piratenpartei.AG-Austausch
20:53 - Topic: Koordination der AGs und regelmäßige Treffen derselben
20:53 - Das Topic wurde von icehawk am 01.08.2007 um 19:48:54 Uhr gesetzt
20:56 - Jasocul joined
20:57 <june2>Mon
20:57 <june2>+i
21:03 <june2>ok dann eröffne ich mal die Sitzung. Anwesende june, jasocul
21:03 <june2><- Zeit
21:03 <june2>ok ich bring dich erstmal auf den aktuellen stand.
21:04 - Amon-san joined
21:04 <Amon-san>hm?
21:05 <june2>Sven ist dabei mir einen SFTP-Account einzurichten. Leider klappt das irgendwie 
nicht. Deshalb verzögern sich die eigentlich wichtigen Arbeiten wie Links reparieren oder die 
geforderten erweiterungen einzubauen
21:05 <Jasocul>Hi amon
21:05 <june2>Anwesende: + Amson-san
21:06 <june2>Ok, ich denke das Forum ist ziemlich unübersichtlich geworden.
21:06 <Jasocul>ich hatte auch schonmal ein strukturänderung angeregt. konnte aber zeitlich nicht 
mehr machen.
21:07 <june2>Was mir auffällt, ist das jedes Forum ein Archiv hat. Das finde ich ziemlich unnötig, 
da ein archiv nur von leuten verwendet wird die auch die Suchfunktiuon benutzen. Und da würde 
ein einziges Archiv genügen
21:07 <june2>bzw. kann man ja jeder Kategorie ein Archiv lassen...aber doch nicht jedem FOrum#
21:07 <Jasocul>die foren, die ch kenne, haben nichtmal das.
21:07 <june2>Was meint ihr?
21:08 <Jasocul>ich kann den sinn eines archivs sowieso nicht erkennen
21:09 <june2>Naja, es hält das Forum sauber und es stehen nur aktuelle Threads drinne und man 
erkennt, wenn man sucht, das der Thread schon alt und ausdiskutiert ist.
21:10 <Jasocul>von mir aus können die auch komplett verschwinden. alte beiträge rutschen sowie 
aus der übersicht raus, da die aktuellen "oben" stehen.
21:11 <june2>stimmt auch wieder
21:11 <june2>würde mal gerne die meinung eines Moderators dazu hören. die müssen ja damit klar 
kommen
21:11 <Jasocul>außerdem erfordern archive, dass jemand auch beiträge darin verschiebt. ich 
vergesse ständig, mich darum zu kümmern.
21:12 <Jasocul>mods sind wir quasi ja auch.
21:13 <june2>Ja, aber das lasse ich i.d.R. Da ich nicht diplomatisch genug bin.
21:13 <Jasocul>*bg*
21:14 <Jasocul>scheinbar haben nur wir zwei eine meinung dazu.
21:15 <june2>-------------------
21:15 <june2>+
21:16 <june2>ok dann werden wir die Archive erstmal reduzieren
21:16 <june2>und dann ggf abschaffen.
21:17 <Amon-san>also der sinn des archivs ist es transparenz zu haben
21:17 <Jasocul>Schon überlegt, in welcher Form?
21:17 <Amon-san>damit man später einmal verfolgen kann wie im forum über ein bestimmtes 
thema diskutiert wurde
21:17 <Jasocul>Was hat ein Archiv mit Transparenz zu tun?
21:17 <june2>aber die threads werden nicht gelöscht.
21:17 <Amon-san>ich hab mir das ned ausgedacht
21:17 <Amon-san>aber des war mal auf einem Treffen aussage
21:18 <nimixnimix>im zweifel fragt besser im Forum selbst nach, wie die leute das selbst 



wünschen
21:18 <hobbel>namd
21:18 <june2>dafür gibt es eine AG Forum
21:18 <hobbel>ich lese hier mit
21:18 <nimixnimix>ich denke aber auch das man eher selten in archive schaut
21:18 <Amon-san>thread löschen wenn alt birgt halt imemr die gefahr dass einer "zensur!" schreit
21:18 <Jasocul>Wer redet denn von löschen?
21:18 <Amon-san>wenne skein archiv gibt, wo soll es dann hin?
21:19 <june2>Auf seite 2?
21:19 <Jasocul>Einfach im Forum belassen. Die landen immer weiter hinten
21:19 <Amon-san>hmm
21:19 <nimixnimix>+
21:19 <Jasocul>Dann kommt auch keiner auf die Idee, wir wollen etwas verstecken.
21:20 <Amon-san>ja gut, und sachen die einmalig diskutiert wurden wie ein parteitag schließt man 
dann, damit ned 2008 einer den 2007er parteitag wieder ausm grab  hervorholt
21:20 <june2>genau
21:20 <Jasocul>Jo
21:20 <Amon-san>ok, damit kann ich leben
21:21 <june2>ok, dann machen wir das mal in Stufen. Dann kann man Probleme die dadurch 
entstehen schneller beheben
21:21 <Jasocul>Das erfordert, dass wir die Sachen aus den Archiven wieder zurück holen.
21:22 <Amon-san>jo
21:22 <june2>das ist kein Problem. Man kann beim Löschen angeben wohin die Threads wandern 
sollen.
21:22 <Amon-san>aber das wird ja eh ned auffalen, weil die ja ganz untern dazukommen, oder?
21:22 <Jasocul>Gut, dass wir Dich haben.
21:23 <june2>ja wird nach letzem Post sortiert.
21:23 <Jasocul>Sortierung ist meines Wissens nach Datum. Ältestes nach unten
21:23 <june2>^^
21:23 <june2>ok, stimmen wir nochmal ab
21:23 <june2>-----------------
21:23 <june2>+
21:23 <Jasocul>+
21:23 <Amon-san>+
21:23 <june2>---------------
21:24 <Amon-san>june2: wer bist du eigentlich im forum?
21:24 <june2>Fennias_Maxim
21:24 <nimixnimix>FM
21:24 <Amon-san>ahaaaa
21:24 <Amon-san>*groschen fällt*
21:24 <nimixnimix>oder TNT
21:24 <Jasocul>@FM: Du machst Deinen Job bisher gut. Bin froh, dass Du da bist
21:25 <june2>danke.
21:26 <june2>ok, wir sollten uns mal überlegen ob wir es irgendwie hinbekommen die Mitglieder 
zu verifizieren. Das neue Forum Meinungsbild hat so nämlich noch keine bedeutung.
21:26 <june2>Wir müssten also eine technische Lösung finden, damit das automatisch passiert.
21:26 <Jasocul>Da ist ein Abgleich mit der Mitgliederdatenbank erforderlich.
21:26 <nimixnimix>das geht nur über neue accounts
21:27 <Jasocul>echt?
21:27 <june2>Nicht unbedingt. Man könnte mails mit aktivierungscode versenden
21:27 <nimixnimix>wie willst du das sonst machen und herausfinden wer wer ist
21:27 <june2>Über die mail-addy?



21:27 <nimixnimix>die niormale verififizierung ist schon problematisch
21:28 <nimixnimix>weil die leute unterschiedliche emailadressen nutzen
21:28 <june2>problematisch? eine katastrophe
21:28 <nimixnimix>yep
21:28 <june2>und vor allem die sicherheit. "Ja ich bin Mitglied" - "Ok, ich schalt dich frei"
21:29 <nimixnimix>so läufts ja im moment mit den "Pirat"
21:29 <nimixnimix>werden
21:29 <june2>Also hier müsste ich mal mit nowes in verbindung setzen
21:29 <hobbel>NoEws? @ verifikation?
21:30 <nimixnimix>er müsste dann mit den daten für jedes mitglied einen account anlegen
21:30 <june2>Noews bearbeitet die Mitgliedsanträge. Er ist unser erster Ansprechpartner
21:30 <nimixnimix>pirat001 usw..
21:31 <Jasocul>Vorschlag: Jeder der sich verifizieren lassen möchte, kann das mit Adresse, email 
und Mitgliedsnummer beantragen. Dadurch bleibt das ganze freiwillig. Evtl. möchte nicht jeder im 
Forum als Pirat eingetragen sein.
21:32 <june2>vll kann Sven Riedel da ein Plug-In für seine Mitgliederverwaltung coden so das das 
auf knopfdruck geht. Gute Idee Jasocul, aber ich werde das Forum so erweitern, das man seinen 
Rang verstecken kann.
21:32 <Amon-san>das wäre wohl am unkompliziertesten
21:32 <nimixnimix>das geht schon, ist ein heiden aufwand
21:34 <june2>bei 500 Mitgliedern sicher ne Lebensaufgabe. Und vor allem weil ich als Admin kein 
Zugang zur Mitglieder-DB hab. Somit müsste ich alles von NoEwS prüfen lassen und der ist schon 
jetzt leicht überfordert.
21:34 <nimixnimix>deswegen lasst neue accounts anlegen, und über cvs oder irgendetwas 
importieren
21:35 <Jasocul>??? Adresse und Mitgliedsummer prüfen und die eMail an den Foren-Admin mit 
einem OK weiterleiten? Sorry, aber das ist wirklich kaum Aufwand.
21:36 <june2 flüstert>Ja mach ich, tut mir leid das ich so voreilig war...
21:36 - Private messages from unregistered users are currently blocked due to spam problems, but 
you can always message a staffer. Please register! ( http://freenode.net/faq.shtml#privmsg )
21:36 <nimixnimix>wenn es denn mal so einfach wäre
21:36 <nimixnimix>da schickt dir einer verkehrte daten
21:36 <nimixnimix>die datenbank macht stress
21:36 <nimixnimix>du suchst dich tot
21:36 <nimixnimix>usw
21:37 <nimixnimix>:(
21:37 <Jasocul>ja und? wird abgelehnt. Mgl-Nr passt nicht zur Adresse und nix passiert.
21:37 <nimixnimix>und das 200 mal
21:38 <nimixnimix>für abstimmungen ala webseite anders gestalten eigentlich eine Nummer zu 
groß
21:38 <Jasocul>sch... Datenbank, wenn das so aufwändig ist.
21:39 <Amon-san>access oder wo die halt drauf liegt...
21:39 <Jasocul>Das wir übrigens bei der SPD nicht anders gemacht.
21:39 <nimixnimix>naja fragt mal noews
21:39 <june2 flüstert>ok, ich werd nochmal brainstorming machen und verschiedene 
Lösungsansätze ausarbeiten.
21:39 - Private messages from unregistered users are currently blocked due to spam problems, but 
you can always message a staffer. Please register! ( http://freenode.net/faq.shtml#privmsg )
21:39 <june2>ok, ich werd nochmal brainstorming machen und verschiedene Lösungsansätze 
ausarbeiten.
21:40 <june2>Ich denke hier kommen wir jetzt nicht mehr weiter
21:40 - icehawk joined
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21:40 <icehawk>hi
21:40 <Jasocul>Die Alternative mit den neuen Accounts wird nicht auf Gegenliebe stoßen: "Dann 
verliere ich ja meinen Beitragzähler" höre ich jetzt schon.
21:41 <nimixnimix>wieso meinst du das?
21:41 <icehawk>kann man die postcounts nicht kopieren
21:41 <june2>lol, klar noch mehr aufwand
21:41 <Amon-san>die beitraäge müssten insgesamt dem neuen user zugeordnet werden
21:41 <nimixnimix>alte accounts können doch bleiben
21:41 <Amon-san>sonst gibt es kuddelmuddel
21:41 <Jasocul>Ich war schon Mod in einem anderen Forum. Da wurden die Beitragszähler 
abgeschafft. Das war vielleichtein Theater.
21:41 <nimixnimix>es geht doch nur um abstimmungtsaccounts
21:42 <Amon-san>also ich möchte nicht im selben forum 2 accounts haben
21:42 <Jasocul>dto.
21:42 <nimixnimix>tja
21:42 <hobbel>ich bin weg, ein schönes wochenende wünsch ich euch
21:42 <Jasocul>cu
21:42 <Amon-san>bye hobbel
21:42 <june2>mom
21:42 <june2>sie haben Post!
21:43 <june2>Ok, ich möchte weiter machen. Lasst uns über Postcounter reden, wenn wir 
Lösungen haben
21:43 <Jasocul>OK
21:44 <june2>Punkt 3 waren die Benutzergruppen. Nanuk hat sich ja ne große Arbeit gemacht in 
dem er alle Gruppen angelegt und gefüllt hat. In zukunft sollte das aber der Leiter der jeweiligen 
AG machen
21:44 <Jasocul>War schon immer so vorgesehen.
21:45 <nimixnimix>hihi
21:45 <june2>Generell bin ich dafür, das ich jeden Gruppenleiter mal anmaile ob er noch lebt, und 
das er mal Ordnung machen soll.
21:45 <Jasocul>Mach das. Ich lebe übrigens noch ;-)
21:45 <Jasocul>Warte aber die Urlaubszeit ab.
21:46 <june2>Ok. In den AGs ist recht wenig los und ich will mir/uns nicht vorwerfen lassen 
müssen es läge an der schlechten Infrastruktur/Forum
21:46 <june2>Oh ja.
21:47 <june2>Ist nanuk wirklich in der AG Forum?
21:47 <june2>Weis warscheinlich nichtmal einer...
21:47 <nimixnimix>sagen wir mal er hat zugriff
21:48 <june2>naja das hat er als Admin ohnehin
21:48 <june2>noch so ein unding
21:48 <nimixnimix>hm ich weiß
21:48 <june2>Ich glaub nämlich langsam es gibt mehr Forenadmins als Benutzer
21:49 <Jasocul>Laut AG Forum sollen 2-3 sein. Wie viele sind es denn inzwischen?
21:50 <june2>Und vor allem wurde keine Gruppe Administrator angelegt. Jetzt müsste ich jeden 
Benutzer Aufrufen um nachzusehen ob er administrator ist. Das kann im Falle eines Hacks 
verherend sein...
21:50 <june2>Also ich denke 10 sind es
21:50 <Jasocul>10 Admins????
21:50 <june2>cweiske, chaotika, jh, sr, nanuk
21:51 <june2>wir beide.
21:51 <june2>Und mit sicherheit noch ein paar andere
21:51 <Jasocul>Kannst Du das über die DB prüfen?



21:51 <june2>Wenn ich zugriff hätte ja.
21:52 <nimixnimix>würdet ihr eigentlich die politischen leute von dieser tätigkeit entbinden 
wollen?
21:52 <june2>bzw ich kann mal ein DB-Backup ziehen
21:52 <Jasocul>Bekommst Du doch noch, oder?
21:52 <Jasocul>@nimix: ja
21:52 <nimixnimix>ok bin sehr dafür
21:53 <june2>Ja, von mir aus bekommen sie überall rechte, aber ich habs nicht gerne wenn 
irgendjemand an der konfiguration rumspielt und ich bekomms nicht mit
21:53 <june2>Oder löscht mal schnell was, obwohl ich es aufwändig eingerichtet hab.
21:55 <june2>Für DB-Zugriff müsste ich mich besser mit shell auskennen. Die haben auf dem 
server kein phpmyadmin um die DB kopfortabel zu verwealten.
21:55 <Jasocul>Oder nehmen Dir Deinen Rang. :d
21:56 <Jasocul>Kein phpadmin? :-(
21:56 <june2>nö
21:57 <june2>Sonst noch irgendwelche wünsche?
21:57 <Amon-san>*grusel*
21:58 <Jasocul>Wir sollten eine Stellungnahme von Jens erbeten.
21:58 <june2>wegen was?
21:58 <Jasocul>Entbindung der Politiker
21:58 <Jasocul>von den Tätigkeiten
21:59 <nimixnimix>als admins ;)
21:59 <Jasocul>ebendies
21:59 <june2>aso. naja, dafür war ich auch lange zeit, aber seit ich polit. Geschäftsführer der 
Bayern bin seh ich das mit andern augen
21:59 <nimixnimix>klang so gernerell ;)
21:59 <Jasocul>rofl
22:00 <june2>^^
22:00 <Amon-san>^^
22:00 <june2>Die aktiven Leut sind halt meistens noch Vorstand#
22:00 <nimixnimix>lasst die länder erstmal außen vor
22:00 <june2>ok, werd mal nanuk anschreiben ob er noch dabei ist.
22:01 <nimixnimix>und beginnt mit dem bund
22:01 <june2>naja in den Ländern ist ja auch noch nicht so viel zu tun. *sichverteidigt*
22:02 <Jasocul>Im Forum sind doch genug Leute. Da muss keiner vom Bundes-Vorstand tätig sein. 
Die haben wichtigeres zu tun.
22:02 <nimixnimix>yep
22:02 <june2>ok, wenn
22:03 <Jasocul>@june: Wenn Du ihm schreibst, dann frage ihn, was er von der Trennung hält.
22:03 <june2> es sonst nichts mehr gibt würde ich gerne die sitzung schließen
22:03 <june2>ok
22:03 <Jasocul>nur eine Kleinigkeit.
22:03 <june2>ich bin ganz ohr
22:03 <Jasocul>Ich würde das Forum gerne auflockern mit einer Shout-Box. Was haltet Ihr davon?
22:04 <Amon-san>ich denke zum spammen reicht das OT-forum
22:05 <june2>müsste halt sichergestellt sein das damit kein unfug (Spam) betrieben wird.
22:05 <Jasocul>Was willst Du in (zB) 60 Zeichen Spammen?
22:05 <june2>http://ich.bin.ne.porno.seite.xxx
22:05 <Jasocul>Ein bisschen Klönschnack verleitet aber zu verweilen
22:06 <june2>sind 33 Zeichen^^
22:06 <Jasocul>Links lassen sich in einer SB verhindern. Und mehr als die letzten 30 Einträge 
muss man auch nicht anzeigen.

http://ich.bin.ne.porno.seite.xxx/


22:07 <Amon-san>aber nur am ende der seite oder extra page wo'S keinen srört
22:07 <june2>Jo und die Posts werden automatisch gelöscht
22:07 <Jasocul>Die SB darf natürlich auch nur bei Anmeldung verfügbar sein
22:07 <Jasocul>Ich dachte eher am rechten oder linken Rand (nicht politisch gemeint)
22:07 <june2>irgendeiner wollte doch ne portalseite fürs forum?
22:08 <june2>glaub aloa oder nukl
22:08 <Jasocul>Wäre auch sehr schön. So, wie hier: http://www.delphi-forum.de/ ?
22:09 <june2>OT. Das Delpho-forum ist geil. die betreiben 4 phpBB über eine db1
22:09 <june2>-L *1
22:10 <june2>also für die ganzen erweiterungen brauch ich SFTP-Zugriff und den hab ich 
momentan noch nicht
22:10 <Amon-san>soviel portal ist das aber auch ned
22:11 <Jasocul>Für meine Bedürfnisse ausreichend und angenehm zu arbeiten. Außerdem lässt sich 
das ganze noch vom Anwender konfigurieren, wenn man registriert ist. Dann steht auch mehr zur 
Verfügung.
22:12 <june2>Quicklinks ist ganz interessant. Hatte ich jetzt schon öfter als anfrage damit ich das 
bei uns einbau
22:12 <Jasocul>Lassen wir es erstmal als Idee stehen?
22:12 <june2>k#
22:13 <june2>hiermit ist die sitzung geschlossen.
22:13 <june2>Ich denke mal die nächste sitzung dauert dann nicht mehr so lange
22:14 <Jasocul>OK. Schönen Abend noch. Ich trinke jetzt noch ein Bier und geh schlafen.
22:14 <june2>hat mich gefreut das ihr anwesend wart.
22:14 <june2>*prost*
22:14 <Jasocul>gerne wieder.
22:14 <Jasocul>cu
22:14 - Jasocul left
22:15 - Amon-san left 
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